
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 80/2018 
  

 
Requer informações acerca de 
trecho utilizado como passagem de 
pedestres entre os bairros Bosque 
das Árvores e Santa Rita de Cássia. 

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos 

moradores, em especial pela senhora Maria José, residente à Rua Euclides da 
Cunha, n° 1.395, solicitando melhorias na passagem utilizada pelos moradores 
da localidade; 

 
 CONSIDERANDO que dezenas de pessoas, idosos, adultos e 

crianças utilizam-se deste trecho para se deslocarem, e que a mesma não 
propõe nenhuma segurança e benfeitorias, tais como, iluminação, corrimãos, 
calçamento e degraus; 

 
CONSIDERANDO que a passagem é de extrema importância aos 

residentes na localidade, principalmente aos alunos que deslocam de um bairro 
ao outro, para irem à escola, e que pela falta de benfeitorias, relatam a 
sensação de insegurança, principalmente no período noturno; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) À existência da citada passagem é de conhecimento da 

Administração Municipal? 
 
2º) É possível que a Administração Municipal, atenda a solicitação 

da população e promova serviços de calçamento, colocação de degraus, 
corrimãos e iluminação na passagem?  
 

3º) Caso resposta positiva a questão 2°, quando? 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de janeiro de 2.018. 
 

 
 

Carlos Fontes 
-vereador- 

 


